
Antrag Nr. 05-O-11-0005
SPD-Fraktion

Betreff:

Kontaktpolizisten (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, bei der Polizei in Erfahrung zu bringen, ob es stimmt, dass es für 
Dotzheim-Mitte keinen Kontaktpolizisten mehr gibt und wenn ja, wer als Nachfolger bestellt wird.

Begründung:

Wiesbaden, 29.12.2004        

Friedrich


